
 

Ber. AM Pille weist darauf hin, dass der Schulleiter Herr Becker sie informiert hat, dass es in der 

Schule und Sporthalle nur einen Heizungs- und Warmwasserkreislauf gibt. Aufgrund der Tatsache, 

dass Energieeinsparungen gefordert sind, fragt sie nach, ob die Sporthalle auf lange Sicht 

abgekoppelt werden kann. Bei anderen Schulstandorten wäre es auch so. 

 

Der Vorsitzende merkt an, dass dies bereits bei der Schulbereisung und am Runden Tisch ein 

Gesprächsthema war, besprochen wurde und auf jeden Fall angegangen werden soll. 

 

In diesem Zusammenhang erläutert BM Böhling, dass der Fachbereich 4, Bauamt, damit beauftragt 

ist zu ermitteln, in welchen städtischen Gebäuden und wie Energieeinsparungen möglich sind. 

Entsprechendes wird kurzfristig im Verwaltungsausschuss besprochen werden. 

 

Ber. Bentama gibt zu bedenken, dass in den Herbst- und Wintermonaten nicht gleichzeitig die 

Fenster geöffnet sind und geheizt wird, um einer Corona-Welle vorzubeugen. 

 


